

Pressemitteilung

Hamburg, 19. Juli 2018

Die Europcar Mobility Group wird Mitglied der „Mobility as a Service Alliance“

Ab sofort ist die Europcar Mobility Group Teil der internationalen „Mobility as a Service Alliance“ (MaaS). Ziel des Bündnisses: Europaweit sollen Kunden künftig über einen einheitlichen Mobilitätsdienst schnell und einfach das Verkehrsmittel ihrer Wahl aussuchen können. Das Spektrum reicht dabei vom öffentlichen Nahverkehr über unterschiedlichste Sharing-Angebote bis hin zur klassischen Autovermietung.

„Die Mobilitätsbedürfnisse der Menschen haben sich in den vergangenen Jahren grundlegend verändert. Mit neuen Angeboten wie Car- und Scooter-Sharing, Chauffeur-Services und Peer-to-Peer-Autovermietungen haben wir bereits auf diese Herausforderung reagiert“, erklärt Caroline Parot, CEO der Europcar Mobility Group. „Wir freuen uns besonders darauf, weitere Mobilitätskonzepte als Alternative zum eigenen Auto voranzutreiben. Unser Ziel ist es, den Menschen noch einfachere, intelligendere und umweltfreundliche Wege von A nach B zu ermöglichen“, so Parot.

Die MaaS Alliance mit Sitz in Brüssel ist ein Zusammenschluss von öffentlichen und privaten Partnern, die gemeinsam eine universale Mobilitätsplattform für unterschiedliche Verkehrsmittel entwickeln. Der Fokus liegt hier vor allem auf einem europaweit einheitlichen Reservierungs- und Zahlungsverfahren, was für alle Nutzer einen erheblichen Komfortgewinn darstellt. Zur MaaS Alliance zählen unter anderem Unternehmen wie Siemens, Alstom, Uber und Moovel. Ebenfalls in dem Bündnis vertreten sind die Städte Antwerpen, Kopenhagen, Helsinki und Mailand sowie der Verband der europäischen Automobilhersteller (ACEA) und der internationale Automobilverband FIA.

Die Zusammenarbeit mit der MaaS Alliance markiert einen weiteren wichtigen Schritt in der strategischen Neuausrichtung der Europcar Mobility Group als globales Unternehmen für Mobilitätsdienstleistungen.

Pressekontakt Europcar Mobility Group Deutschland

Daniel Hölzer
Manager Unternehmenskommunikation/Pressesprecher
daniel.hoelzer@europcar.com

Über die Europcar Mobility Group

Die Europcar Mobility Group ist einer der größten Mobilitätsdienstleister und wird als börsennotiertes Unternehmen an der Euronext Paris gelistet. Ihre Mission ist es, zum bevorzugten Unternehmen für Mobilitätsdienstleistungen zu werden. Mit vielfältigen Mobilitätslösungen wie Autovermietung, Transporter, Lkw, Chauffeur-Service, Car-Sharing oder Peer-to-Peer-Lösungen bietet die Europcar Mobility Group innovative und individuelle Alternativen zum Autobesitz. Im Fokus der Gruppe und ihrer Mitarbeiter steht die Kundenzufriedenheit. Aus diesem Anspruch heraus entwickelt die Europcar Mobility Group kontinuierlich neue Dienstleistungen.

Die Europcar Mobility Group führt verschiedene Marken, um die spezifischen Anforderungen der Kunden zu erfüllen. Die vier Hauptmarken sind: Europcar® – Europas führender Fahrzeugvermieter, Goldcar® – Europas größte Low-Cost-Vermietung, InterRent® – günstige Mietwagen in mehr als 30 Ländern und Ubeeqo® – ein europäisches Unternehmen mit Spezialisierung auf Flotten- und Mobilitätslösungen für Privat- und Geschäftskunden.

Die Europcar Mobility Group bietet ihre Mobilitätslösungen weltweit in einem Netzwerk aus 133 Ländern an – darunter in vollständigem Besitz 16 Ländergesellschaften in Europa, 2 in Australien und Neuseeland sowie Franchise-Unternehmen und Partner.

Mehr Informationen unter:

www.europcar-mobility-group.com